

FORKOPIMDA

Perkuat Sinergi, TNI Sukolilo Komunikasi Sosial Dengan Komponen Pemerintah

Arif Rido - SURABAYA.FORKOPIMDA.COM

Apr 17, 2024 - 15:23



SURABAYA - Dalam rangka memperkuat sinergi dan komunikasi antara TNI dengan Aparatur Sipil Negara (ASN) serta karyawan, Babinsa Koramil 0831/04 Sukolilo, Serka Sukirman, melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) dengan komponen pemerintah, yang berlangsung di Kantor Kecamatan Mulyorejo, Jalan Mulyorejo Utara No 201 BLK, pada hari Rabu, 17 April 2024.

Kegiatan ini dihadiri oleh ASN dan karyawan Kantor Kecamatan Mulyorejo, serta beberapa perwakilan dari sektor lain yang berada di wilayah tersebut. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk membangun hubungan yang lebih erat antara Babinsa dengan komponen pemerintah lainnya serta untuk meningkatkan kerjasama dan koordinasi dalam berbagai program dan kegiatan yang berlangsung di wilayah Kecamatan Mulyorejo.

Serka Sukirman menekankan pentingnya menjaga komunikasi dan kerjasama yang baik antara TNI dengan ASN dan karyawan. "Kita semua merupakan bagian dari komponen bangsa yang memiliki peran penting dalam pembangunan dan keamanan wilayah. Oleh karena itu, sinergi dan kerjasama yang baik antara kita semua sangatlah penting," ujar Serka Sukirman.

Kegiatan ini juga menjadi wadah untuk saling bertukar informasi dan pengalaman terkait berbagai program dan inisiatif yang sedang atau akan dilaksanakan di wilayah Kecamatan Mulyorejo. ASN dan karyawan memiliki kesempatan untuk menyampaikan ide, saran, dan masukan kepada Babinsa, yang akan sangat berguna dalam perencanaan dan pelaksanaan kegiatan di masa yang akan datang.

Selain itu, kegiatan Komsos dan silaturahmi ini juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi ASN serta karyawan dalam mendukung program-program keamanan dan kesejahteraan masyarakat di wilayah Kecamatan Mulyorejo.

Acara berlangsung dalam suasana yang hangat dan penuh keakraban, menunjukkan komitmen bersama untuk terus memperkuat kerjasama dan sinergi dalam membangun wilayah yang aman, damai, dan sejahtera. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain dalam memperkuat hubungan antara TNI dengan ASN dan karyawan, serta sebagai langkah positif dalam menciptakan lingkungan kerja yang harmonis dan produktif.